

## **Das Bildungsprogramm EDUCA startet in die nächste Runde**

Die OÖ Jungbauernschaft hat sich das klare Ziel gesetzt, Jungbäuerinnen und Jungbauern aktiv zu fördern und bestmöglich aus- und weiterzubilden. Ihre persönliche Weiterbildung steht im Mittelpunkt. Mit dem Ausbildungsprogramm EDUCA vermitteln Experten aus Wirtschaft, Wissenschaft und Politik ihr Wissen. Vor allem die praktischen Erfahrungen machen den Austausch so wertvoll.

### **Bauernbund eröffnet EDUCA 2023**

Jungbauernlandesobmann Christian Lang und Bauernbund-Direktor Ing. Wolfgang Wallner begrüßten die jungen Bäuerinnen und Bauern zum neuen Lehrgang. Der Bauernbund-Direktor ging auf die Strukturen und Hintergründe des Bauernbundes, sowie auf aktuelle politische Themen ein. Der Jungbauernlandesobmann zeigte die Projekte der OÖ Jungbauern auf und wie sie in Zukunft weiterhin stark auftreten wollen. „Die OÖ Jungbäuerinnen und Jungbauern sind mir eine Herzensangelegenheit. Als Jungübernehmerin oder Jungübernehmer ist man froh, wenn man ein Netzwerk um sich hat, welches die gleichen Interessen vertritt und einen unterstützt“ betont der Jungbauernlandesobmann.

### **Die Landwirtschaftskammer im Fokus**

Das erste Modul des Bildungsprogrammes stand ganz im Zeichen der agrarischen Interessenvertretung. LK-Präsident Mag. Franz Waldenberger und LK-Direktor Mag. Karl Dietachmair präsentierten die Landwirtschaftskammer als größte landwirtschaftliche Institution mit interessenspolitischer Ausrichtung in Oberösterreich.

Die beiden Funktionäre diskutierten aktuelle Themen, wie zum Beispiel das Tierarzneimittelgesetz, das neue Jagdgesetz oder die neue angehobene Pauschalierungsgrenze.

### **Agrarlandesrätin „Wir sind stolz auf unsere junge Landwirtschaft“**

Agrarlandesrätin und Landesobfrau des OÖ Bauernbundes Michaela Langer-Weninger stand den EDUCA Teilnehmerinnen und Teilnehmern in einem direkten Gespräch Rede und Antwort. Als wichtigste Themen kristallisierten sich der Bodenverbrauch, der Straßenbau und die Fördermittel für die Landwirtschaft heraus.

„Österreich hat die jüngste Landwirtschaft Europas und das haben wir euch zu verdanken. Ihr seid es, die Innovationen vorantreiben, die neue Wege beschreiten und die, die Bewährtes erhalten. Wir sind stolz auf euch Jungbäuerinnen und Jungbauern.“, so die Landesobfrau in ihrer Diskussion.

### **Die Bundesspitze im Austausch auf Augenhöhe**

Abgeordneter zum Nationalrat Manfred Hofinger präsentierte aktuelle Entscheidungen aus dem Nationalrat sowie die derzeitige bäuerliche Vertretung im Parlament. In einer abschließenden Fragerunde wurden Themen wie die Entscheidungen auf EU-Ebene funktionieren und die Politik, die die Bäuerinnen und Bauern entlastet, diskutiert.

„Die Zukunft der Landwirtschaft liegt in den Händen der Jugend. Nutzt eure Chance und euer Wahlrecht“, gab NR Manfred Hofinger den Jungbäuerinnen und Jungbauern mit auf den Weg.

+++

### **Rückfragenhinweis:**

Ines Schöfecker, BSc

+43 732 773866 - 813

ines.schoeffer@ooe.bauernbund.at